

Deux artistes des ateliers du Plessix-Madeuc à la résidence SNCF



Lise et Clémentine espèrent exposer leurs œuvres du 15 au 20 décembre, au centre culturel de la presqu'île.

L'association Les ateliers du Plessix-Madeuc, dorénavant installée à la résidence SNCF des Dunes, accueille jusqu'au 20 décembre, deux nouveaux artistes.

Lise Stoufflet

Lise Stoufflet, 31 ans, est diplômée des Beaux-Arts de Paris : « Je suis attachée à cette forme d'expression, la peinture, qui dit des choses sans que l'on comprenne exactement quoi et comment. La figuration est un outil d'interprétation grâce auquel je cherche à capter des sensations du monde, des histoires, des vérités et à les retranscrire », relate l'artiste qui, en résidence, travaille la gouache et l'huile s'inspirant de l'ambiance automnale de la presqu'île.

Clémentine Chalançon

Clémentine Chalançon, 25 ans, est diplômée des Beaux-Arts de Saint-Étienne. Photographies et photogrammes lui servent de points de départ pour peindre. « Les spécificités de ces images m'intéressent, particulièrement la façon dont un appareil transcrit l'espace et la luminosité, le témoignage a priori transparent et immédiat que constitue la photo... Je peins sans réfléchir, sans analyser ce que je perçois d'après les photographies de paysages, de végétations, de motifs lumineux », souligne Clémentine